

2° En même temps quand il s'agit d'un point tigneux, petit, comme elle a pour résultat de faire de toutes pièces un point glabre très visible; au cours du traitement, l'attention du médecin sera attirée vers ce point minime qu'il pourrait négliger.

3° Enfin l'épilation des plaques elles-mêmes, quand elle est bien comprise et faite lentement, enlève les fragments de cheveux malades plus ou moins profonds. Cela permet une meilleure application et une action plus profonde de l'huile de croton mise après lui. Mais nous ne saurions trop le répéter, l'épilation des tignes tondantes, employée seule, serait absolument incapable de les enrayer et de les guérir, par exemple à la façon dont elle guèrit sans faute le favue.— S. R.

*Journal des Praticiens.*

**La Peste et son microbe.**

par le Dr NETTER.

Ce petit volume embrasse une question pleine d'actualités, et l'auteur s'y arrête surtout avec succès à l'étude de la Sérothérapie et de vaccination chez les pestiférés.— Son enseignement précieux devrait être sous la main de tous les médecins.

En vente chez GEORGES GARRÉ et C. NAUD, éditeurs, 3 rue Racine, Paris

